



# **Dekatkan Diri dengan Masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polsek Bungursari Polres Purwakarta Sambangi Warga**

**Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KIM.WEB.ID](http://PURWAKARTA.KIM.WEB.ID)**

Oct 15, 2024 - 12:46



Purwakarta – Sebagai bagian dari upaya untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta secara rutin melaksanakan kegiatan sambang ke warga di wilayah binaannya. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, sekaligus memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, menekankan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat merupakan langkah penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Bhabinkamtibmas kami hadir langsung di lapangan untuk memberikan himbauan dan mengajak warga turut serta dalam menjaga keamanan wilayah mereka. Kedekatan ini penting untuk membangun kepercayaan antara polisi dan masyarakat," ujar Kapolsek pada hari Selasa, 15 Oktober 2024.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya berdialog dengan warga, tetapi juga memberikan edukasi tentang tindakan preventif dalam mencegah kejahatan di lingkungan sekitar. Melalui pendekatan yang bersahabat, Bhabinkamtibmas berupaya menggali potensi warga dalam turut serta menjaga ketertiban dan keamanan.

Dalam rangka cooling system, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta mengajak warga masyarakat untuk ikut menciptakan situasi yang kondusif menghadapi Pilkada 2024. Kegiatan ini diharapkan mampu memelihara suasana aman dan damai menjelang pemilihan, serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran aktif dalam keamanan lingkungan.

Dengan langkah ini, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus berupaya menciptakan hubungan yang harmonis dengan warga, demi terwujudnya lingkungan yang aman dan tertib.